

Cortesía / FEDEBEIS

Otero y Espino estuvieron dominantes por cinco entradas



Cortesía / LIDOM

YASILKA CÓRDOBA R.
YCORDOBA@ELSIGLO.COM.PA

APERTURA. Los lanzadores panameños Andy Otero y Paolo Espino se fajaron en el montículo en la jornada del jueves de la Liga de Béisbol Profesional de la República Dominicana.

Otero trabajó cinco entradas en blanco, aunque se fue sin decisión en la derrota de su equipo, las Estrellas Orientales 7-6 frente a las Águilas Cibaenas en el estadio Tetelo Vargas de San Pedro de Macorís.

El zurdo además permitió dos imparables, regaló una base por bolas y ponchó a tres, dejando su efectividad en 3.20.

En ese juego también vio acción Jonathan Araúz 2-1 con una carrera, a la defensa estuvo en el campo corto.

Por su parte Espino logró su cuarta victoria de la temporada, al tirar cinco capítulos en el triunfo de los Toros del Este 10-6 ante los Tigres del Licey en el estadio Quisqueya.

En su salida aceptó dos anotaciones, con siete ponches. Su efectividad quedó en 2.40



Darién promete dar la batalla

Se reportan listos para competir en el Campeonato Nacional Juvenil

YASILKA CÓRDOBA R.
YCORDOBA@ELSIGLO.COM.PA

Las Águilas Harpías del Darién están trabajando duro en sus bases tratando de cambiar su historia y anticipan que el equipo juvenil 2024 será uno de los competidores en el Campeonato Nacional Juvenil, en honor a Ramón Crespo.

El 4 de enero rompe fuegos el evento y las Harpías estarán recibiendo en su feudo, el estadio de Metetí, a Panamá Metro en lo que será el inicio de una nueva temporada con más realidad y esperanzas.

“Muy contento, buen trabajo han estado haciendo los muchachos, una bonita experiencia para mi, mi primera como mánager de un equipo en la pelota juvenil nacional, estamos trabajando duro, con el objetivo de hacer una buena participación”, dijo.

“Vamos a competir, vamos a meternos entre los 8 mejores, es nuestro primer paso”,



dijo Murillo de sus aspiraciones.

“Claro el respaldo de la Liga Provincial es importante, siempre está, sin ese respaldo no es posible el desarrollo que el béisbol en toda la provincia de Darién ha tenido, especialmente en los últimos años”, sostuvo Murillo.

El equipo ha jugado algunos partidos de preparación, recientemente estuvo en la ciudad capital haciendo fogueos con Metro, Colón y Este, ajustando el ritmo de juego y dejando claro que el 2024 podría ser un año interesante para el Darién en el béisbol nacional juvenil.



PIERDE SU TRABAJO CHARGERS SON ELIMINADOS

LOS ANGELES CHARGERS DECIDIERON PONER FIN PREMATURAMENTE A LA ERA DEL ENTRENADOR EN JEFE BRANDON STALEY. AYER LOS CHARGERS ANUNCIARON EL DESPIDO DEL COACH, QUIEN ESTABA EN SU TERCER AÑO AL FRENTE DEL EQUIPO, ADEMÁS DE LA SALIDA DEL GERENTE GENERAL TOM TELESCO. LA DECISIÓN DE LOS ANGELES SE PRODUCE LUEGO DE LA DERROTA POR PALIZA 63-21 ANTE LAS VEGAS RAIDERS EL JUEVES POR LA NOCHE, QUE DEJÓ A LOS CHARGERS ESTANCADOS EN 5-9 Y PRÁCTICAMENTE ELIMINADOS DE LOS PLAYOFFS.